

令和3年7月10日

保護者の皆様へ

金光大阪中学校・高等学校

校長 西村 公延

今後の本校の教育活動について

平素は、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、大阪府はまん延防止等重点措置を実施すべき期間について、令和3年8月22日まで延長することとされました。

つきましては、本校においては引き続き感染拡大防止対策を講じながら、7月12日以降の本校の教育活動を下記の通りとしますので、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

記

- 1 感染リスクの高い教育活動(長時間にわたり、密集または近距離で対面形式となる活動等)は、実施しません。
- 2 登校に不安を感じている生徒、各家庭においてご意向がある場合は担任へご相談ください。授業をリモートでライブ配信するなどの対応をしますので、ご利用ください。
- 3 部活動については、感染リスクの高い活動は原則実施しません。詳細は、各部活動のガイドラインに従い、感染拡大防止に努めます。また、部活動休憩時に生徒どうしで会話をしながら飲食することを控えるとともに、登下校時や公式戦会場等への移動時においては生徒どうしで食事をするを自体控えます。そして更衣時に身体的距離を確保するとともに、更衣室内の会話を制限します。
- 4 下校時において、校外で生徒どうしによる飲食は厳に慎みます。
- 5 終業式後は夏休みとなり、ご家庭で過ごす時間が増えることとなります。引き続き、ご家庭での感染予防にご協力ください。また、生徒や同居家族が医師や保健所の指示でPCR検査等を受けることになった場合は、速やかに学校へ連絡をお願いします。